



Fiche créée le : 2009-01-10

## Jacquemère CHARTRAND

IMPRIMER

**Père : Richard Chartrand**

**Mère : Alexina Bouladier**

Décès le : 2009-01-10

Parution : 2009-01-14

Conjoint(e) : Edgar Séguin

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

La Famille Séguin a le regret de vous annoncer le décès de Mme Jacquemère Séguin née Chartrand de Gatineau (secteur Buckingham), décédée le samedi 10 janvier 2009, à l'âge de 83 ans. Elle laisse dans le deuil son époux Edgar Séguin. Elle était la fille de feu Richard Chartrand et de feu Alexina Bouladier. Elle laisse ses 2 frères: Raymond (Dolorès Villeneuve) et Rodolphe (Helen Oleksuik) de Gatineau. Elle laisse également plusieurs beaux-frères, belles-soeurs, neveux, nièces et de nombreux ami(e)s. Un remerciement au personnel dévoué du Centre d'hébergement de la Vallée de la Lièvre pour les bons soins prodigués. Un service religieux aura lieu le vendredi 16 janvier 2009 à 11h, en l'église St-Grégoire-de-Nazianze, Buckingham. Heures de visites à la Maison Funéraire Brunet, 115 Maclaren Est, Gatineau, QC, J8L 1J9, le jeudi 15 janvier 2009 de 19h à 21h et vendredi à compter de 9h. Pour ceux qui le désirent des dons à la Fondation du Centre hospitalier et Centre d'accueil de Papineau seraient grandement appréciés. (Les formulaires seront disponibles à la maison funéraire). Pour de plus amples renseignements, composer le (819)986-3426 ou consulter le [www.avisdedeces.ca](http://www.avisdedeces.ca)

Parution: 2009-01-14 au 2009-01-14 dans Le Droit - 1683803 Seguin, Mrs. Jacquemere nee Chartrand From Gatineau (sec. Buckingham), passed away Saturday January, 10, 2009 at the age of 83 years. Beloved wife of Edgar Seguin. Daughter of the late Richard Chartrand and the late Alexina Bouladier. Sister of Raymond (Dolores Villeneuve) and Rodolphe (Helen Oleksuik) from Gatineau. Survived by many brothers-in-laws, sisters-in-laws, nephews, nieces and numerous friends. A special thanks to all the personnel of CHSLD of Papineau for the excellent care provided. A service will be held on Friday January 16, 2009 at 11 a.m. in St-Gregoire-de-Nazianze Church, Buckingham. Visiting hours at the Brunet Funeral Home, 115 Maclaren East, Gatineau Qc, J8L 1J9, Thursday January 15, 2009 from 7 p.m. to 9 p.m. and Friday starting at 9 a.m. For those who wish, donations to Fondation du Centre hospitalier et Centre d'accueil de Papineau would be appreciated. (The forms will be available at the Funeral Home.) For further